

Ressort: Finanzen

Bericht: Eurowings übernimmt Air-Berlin-Strecken in die Karibik

Düsseldorf, 19.09.2017, 13:10 Uhr

GDN - Nachdem die insolvente Fluggesellschaft Air Berlin ab Düsseldorf vor wenigen Tagen die Strecken in die Karibik aufgegeben hat, übernimmt jetzt offenbar der Lufthansa-Ableger Eurowings. Das berichtet die "Rheinische Post" (Mittwochsausgabe).

Demnach wird der Billigflieger Eurowings ab Düsseldorf nach Varadero, Punta Cana (Dominikanische Republik), Cancun (Mexiko) und Puerto Plata (auch Dominikanische Republik) fliegen. Den Anfang soll Punta Cana ab dem 8. November machen, Varadero soll acht Tage danach folgen. Die Buchung soll kurzfristig möglich sein, schreibt die Zeitung. Eurowings bietet bereits Langstreckenflüge ab Köln an und hat ein solches Angebot auch ab München angekündigt.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-94841/bericht-eurowings-uebernimmt-air-berlin-strecken-in-die-karibik.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com